



Uno de los grupos posando ante la zona de China del parque

## Personas con síndrome de Down conquistan Port Aventura

**BARCELONA** ► Un total de 1.700 jóvenes y adultos con síndrome de Down, acompañados por 170 voluntarios de La Caixa, tomaron ayer Port Aventura, donde, además de superar los desafíos de atracciones como el Dragon Khan o el huracán Kondor, conquis-

taron también los escenarios del parque. Concretamente los Cracs d'Andi ofrecieron un concierto y jóvenes de la Fundació Astrid 21 hicieron una obra de teatro. La jornada lúdica quiso también sensibilizar sobre la realidad de estas personas. / Redacción